



稻穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～みんなで育む やさしさ たくましさ かしこさ～

令和7年度

No. 27

2025. 10. 22



本日は子どもたちの登下校についてのご協力をいただきありがとうございました。明日は子どもたちは休業日となります。学校でも熊について安全指導を行いましたが、ご家庭でも一人では外出させない等見届けをお願いします。明後日以降もメールやメールで、登下校についてのご協力をお願いをすることがあると思われますので、引き続きご協力をお願いいたします。また、安全対策として、「美郷町防災情報メール」「美郷町公式LINE」への登録をお願いいたします。(登録については別紙をご覧ください。)

5年総合：稻刈り体験 10月9日

5年生が6月上旬に田植えをした田んぼの稻刈りを行いました。ほとんどの子どもたちが手作業での稻刈りは初めてでしたが、ザックザックという鎌の心地良い音と感触を楽しみながら、あっという間に刈り上げてしまいました。

水田を提供してくださった〇〇さん、サンファーム関係者、JA職員、そして保護者の皆さまのおかげで、このような貴重な体験をすることができました。本当にありがとうございました。



5年社会科：指導主事計画訪問 10月20日

5年生の子どもたちが、指導主事と校内の先生方から、社会科「自動車をつくる工業」の授業を観ていただきました。授業では、グループで協力しながら、タブレットを使って熱心にCM製作に取り組む子どもの姿が見られました。参観者からは「タブレットを使いこなしていた」「生産者と消費者の両方の立場からの見方ができていた」という感想が聞かれました。高学年として確実に成長している5年生の姿を見ることができた嬉しい一日でした。



2年生活科FW：大森山動物園 10月21日

昨日すたあ学年の子どもたちが、生活科の学習で楽しみにしていた大森山動物園にでかけました。午前中はグループごとに地図を見ながら動物を観察してまわりました。自分の好きな動物を見つけると、大喜びで歓声が上がりました。午前中なんとかもちこたえた雨でしたがお昼頃に降りだし、午後の「アソヴェの森」での活動は中止となりました。それでも愛情いっぱいのお弁当に元気をもらい、笑顔で帰路につくことができました。

初めて大仙市をとび出してのFWでしたが、友達と協力して活動を楽しむことができた経験は、子どもたちにとって大きな自信になりました。



○ なべっこ実施について

10月30日に実施を予定しているなべっこですが、熊の出没状況から天候にかかわらず、屋内で実施することといたします。マラソン大会についても、今後の状況により判断したいと思いますのでよろしくお願ひいたします。

○ 学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました

お忙しい中、学校評価アンケートにご協力をいただきありがとうございました。結果につきましては、12月のPTA学習参観で資料としてお配りしたいと思います。また、集計結果や貴重なご意見を職員で共有検討し、今後の学校運営にいかしていきたいと思います。

【子どもたちの活躍紹介 ⑯】

・第22回紅葉杯空手道選手権大会 小学校1～2年初Ⅰ
組手 第1位
形 第1位 1年 ○○○○○ さん



・本荘由利秋季陸上競技会 走幅跳
第2位 6年 ○○○○ さん (美郷TFC)
記録: 3m77cm



・第32回秋田県小学生バンドフェスティバル
奨励賞 ワンハートメロディ賞
美郷町立仙南小学校 スクールバンド部

